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今日烟台 B17

给患者打吊瓶时也唱一段
咱牟平有个叫刘云清的医生，却在作词上获了个大奖

□记者 于飞

qlwbyf@vip. 163 .com

本报“社区达人秀”栏
目为广大社区群众提供了
一个展现自己的平台，无
论您是身怀绝技的绝活达
人，还是品味独特的时尚
达人，只要您有自己的特
色和与众不同之处，就可
以参与我们的栏目。

如果您或者身边有这
样的达人，欢迎拨打本报
热线967066，也可通过新
浪微博直接@今日烟台来
推荐和参与。

编者按:

②

患者>>

在他的诊所挂吊瓶“很快乐”

刘云清在牟平区的牟山路
上开着一家诊所，虽然不大，但
是却为周围的居民带来了便
利。谁有头疼脑热，便来找他。

走进诊所，最显眼的是墙
上挂的照片，都是刘云清领奖
时，跟其他获奖者的合影。

记者来到刘云清的诊所

后，他就一直没闲下来，一个人
要为患者挂吊瓶，又要为患者
开药，忙得团团转。

患者王女士正在挂吊瓶，
她告诉记者，大家都知道刘云
清爱好写作，会写诗还会作词，
写的很多都是牟平的事，看着
特别亲切。

“我看过他写的诗，很不错
呀！”另一位患者也应和着。

通过跟附近居民的交谈，
记者了解到，原来刘云清不仅
会写诗作词，在诊所不忙的时
候，他还会为患者唱一段自己
作词的歌曲。大家也听得津津
有味，不知不觉吊瓶就打完了。

写作>>

凌晨3点起来写东西

今年已经70岁的刘云清，家
族世代行医。他在安徽老家得
知，很多老乡到牟平打工因为
听不懂牟平的方言，所以生病
就医很麻烦。1988年，他便来到

了牟平，在这里开了家诊所。
在行医之余，刘云清的爱

好就是写作。
到了牟平后，他有机会接

触到了一些专门搞创作的人，

慢慢地坚定了创作梦想。
刘云清经常凌晨3点就起

床，开始写东西。如果没有灵
感，就会整理一下之前的作品，
有灵感的话，就写得很忘我。

多年的坚持终于有了回
报 ，凭 借 歌 词 作 品《 牟 平 之
恋》，刘云清获得2012感动中国
新创词曲大赛创作成就奖。

现在，刘云清的《胶东情
怀》等四本诗集都已经出版，
他的很多词作也已经配了曲，
录成了歌。刘云清说，这条路
并不平坦，但是他从来没有想
过要放弃。

“治病救人，有时候不仅
要治身体，还要治心灵。”刘云
清说，他创作的另一个重要目
的就是通过作品来温暖大家。
他说，诗词不仅能抒发人的感
情，还能给其他人带来心情上
的愉悦，有些心理上的疾病也
可以通过诗词来治疗。

刘云清说，总有一天他不
能再为患者服务了，但书本却
可以长存，可以更好地流传。

心声>>

想为后代人留下

一些纪念

千米路段30个坑

谁能修修幸芝路

幸福街道办事处：

争取明年春季维修

□记者 王永军 报道

25日上午，市民李先生致电本
报967066热线反映，烟台市中医医
院北侧的幸芝路路面破损严重，
坑洼难行。幸福街道办事处称，已
将幸芝路的维修计划提交给有关
部门，争取明年春季进行维修。

路太破>>

下雨天最愁人

25日中午，记者沿着该路段走
了一趟，1000多米的距离内，大的
坑洼不下30处。轿车和市民通行的
时候，都小心翼翼地避过这些坑
洞，但还是在颠簸中行进。

附近居民牟先生告诉记者，
提起幸芝路上的坑坑洼洼，大家
心里都很烦。晴天还好点，大家还
能绕着走，到了下雨天，路面只要
积上水，路人就很容易看不清一
脚踩进坑里，过往车辆也是轧得
污水四溅。

“幸芝路原先很平整，并不是
这副模样。”附近居民赵女士告诉
记者，路面破损严重主要是因为
幸芝路管道施工后，施工单位只
对路面进行了简单回填，导致路
面很快松动，形成了坑洼。还有一
段时间，附近修路，很多车辆绕行
幸芝路，使幸芝路破损的路面更
显得坑洼难行。

经常把这里走市民犯了愁，
幸芝路每隔不远就是坑洞，实在
有点说不过去，真希望有人可以
早点修修。

办事处>>

争取明年维修

随后，记者把这一情况反映
给幸福街道办事处。办事处的工
作人员于先生告诉记者，针对幸
芝路坑洼太多导致市民出行困难
一事，他们也接到过不少市民的
反映。工作人员曾去现场进行过
查看，幸芝路破损的情况确实比
较严重。

“幸芝路并没有移交给市政
部门进行养护管理，而办事处也
没有这方面的资金对道路进行维
修，所以导致了维修难题。”于先
生说。

于先生介绍，幸福街道办事
处已经把幸芝路的情况反映给了
有关部门，争取把幸芝路纳入2013

年的社区综合整治计划中，到时
候幸芝路有望得到根本维修。

市民骑车从幸芝路绕坑而行。
记者 王永军 摄

刘云清，牟平区的一名医生，却凭借歌词作品《牟平之恋》获得2012
感动中国新创词曲大赛创作成就奖。他在给患者打吊瓶时也喜欢唱一
段，用他的话来说就是出了治身体还要治心灵。

闲暇时间，刘云清喜欢翻看以前的照片。 记者 于飞 摄

□见习记者 刘杭慧 报道
hangbao827@163 .com

本报10月29日讯 你见过5

层楼高的银杏树吗？29日，记者
接到东花园社区王女士的来电，
称她家楼前有一棵银杏树长到
了5层楼高，遮挡了家里的部分
光线，“谁能来给修剪下？”

29日上午，记者来到东花园
小区。40号楼前的一个花坛吸引
了记者的目光，这个花坛中的植
物比小区其他植物更加茂盛，尤
其几棵看起来十五米多高的银
杏树，显得格外突兀。

正在一边晒衣服的孙女士
告诉记者，她也记不清这几棵银
杏树是谁、具体什么时候种下
的，“从种下就没人管过，后来越

长越高，家里的一部分光线都被
挡住了。”

小区其他居民楼前的花坛
则是另一番景象。花坛里的冬
青、银杏和无花果树高低有致，
并没有特别“拔尖”的植物。居民
张女士告诉记者，物业前几天刚
修剪过一次。

都在同一个小区，40号搂前
的植物怎么会被放任生长呢？

小区物业经理孙先生称，这
几棵银杏树是居民自己种的，所
以物业一直没有修剪，谁知竟长
这么高了。他们也不知道该怎么
修剪，那么高的银杏树如果修剪
不当可能会导致银杏枯死。

“已经和园林等相关部门联
系过，会尽快解决这个问题。”孙
先生说。

好高的银杏树

挡了5楼的光线

银杏树长得挺旺，居民却发了愁。 见习记者 刘杭慧 摄
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